



FOTO: CUARTOSCIURO

CREEL PRESIDE A LOS DIPUTADOS

#SANLÁZARO

Creel lidera la Cámara

EL PANISTA RINDIÓ PROTESTA COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Sonriente y festivo, Santiago Creel Miranda se tomó la foto con sus compañeros de bancada, previo a la sesión preparatoria en la que se le nombró como nuevo Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

A las 19:10 se notificó que había quorum para iniciar la sesión. El presidente saliente Sergio Gutiérrez Luna, pidió se diera lectura al acuerdo entre los grupos parlamentarios para renovar la mesa.

Tras 10 minutos de votación, se notificó que se alcanzó la mayoría calificada con 455 votos y dos abstenciones con lo que se aprobó el acuerdo parlamentario.

Tras rendir protesta, Creel indicó que trabajará de manera institucional para alcanzar la unidad a través del diálogo y ser un factor de entendimiento con los sectores de México.

“Conduciré con responsabilidad las relaciones institucionales con la Cámara de Senadores, buscaré el diálogo con los poderes Ejecutivo y Judicial, así como con quienes dirigen los órganos de autonomía institucional; de igual manera, buscaré estrechar las rela-

ciones con las entidades y municipios, y de forma, muy especial con los congresos estatales, esto para enriquecer la vida parlamentaria”, señaló el panista. ●

DIRECCIÓN CAMERAL

- La Mesa Directiva es uno de los órganos de gobierno de la Cámara.
- La Jucopo es otro de los órganos de gobierno.
- Al frente de la Jucopo queda el morenista Ignacio Mier.



**SANTIAGO CREEL
MIRANDA**
DIPUTADO DEL PAN

El país nos necesita uni-
dos en la pluralidad y en la
diversidad para seguir
construyendo la grandeza.